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Absender 
SRn Carola Schumann 
Fraktion CDU/FDP 
 
SR Oliver Müller 

 

Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 13.06.2019 

 

Kurztitel  
 
Telemann-Klangterrasse – wie weiter? 

 

 
 
Seit Bestätigung des o.g. Prüfantrags durch den Stadtrat am 14.06.2018 und Vorlage der 
Information der Verwaltung ist bereits geraume Zeit vergangen. Wie wurde sie genutzt? 
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche konkreten Schritte wurden bislang in dieser Angelegenheit unternommen? 
 

2. In der I0278/18 ist u.a. von weiteren Abstimmungen und einem Kolloquium die  
Rede: Welche Vorbereitungen wurden bisher dazu getroffen bzw. sind für wann 
durch wen vorgesehen und werden bei der (Kultur-)Haushaltsaufstellung 
entsprechend berücksichtigt?  

 
3. Besteht hinsichtlich des originären Vorschlags der Einrichtung einer „Telemann- 

Klangterrasse“ kurzfristig die Möglichkeit, auch den Bereich des Stadtparks rund um 
den Adolf-Mittag-See (Promenadenweg) einschließlich der Marieninsel samt 
Venustempels einer Prüfung zu unterziehen? 

 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Carola Schumann   Oliver Müller 
Stadträtin    Stadtrat 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

